

Le Centre Social représente énormément pour moi, il m'a appris, formé et aidé à vaincre ma timidité alors que je n'avais aucune notion de la petite enfance afin de me permettre de devenir la professionnelle que je suis aujourd'hui. Il représente mes tous premiers pas dans le milieu qu'est la petite enfance. Je ne serais jamais assez reconnaissante pour ce que chaque professionnel m'a apporté tout au long de mon parcours de formation. J'ai eu la chance de me former avec une équipe dynamique et remplie de joie de vivre et de bonne humeur ce qui m'a permis de prendre du plaisir au travail. Tous les moments passés à vos côtés depuis ces trois ans resteront gravés dans ma mémoire et j'espère pouvoir un jour recroiser vos chemins dans les futures structures dans lesquels je pourrais travailler. Vous êtes des professionnels investis, souriants, bienveillants et remplis de valeurs dans l'accueil des enfants et leurs familles.

Malgré le peu d'années à vos côtés c'est avec une profonde tristesse que je vois les structures fermées. Je serais resté volontiers avec vous pour poursuivre mon travail à vos côtés. Voir une équipe qui fonctionne aussi bien croyez-moi c'est très rare !!

Merci à toutes les familles et enfants que j'ai rencontrés lors de mon apprentissage. Vous avez comblé mes journées de sourire, de bienveillance et de rigolade. C'était un réel plaisir de travailler en votre compagnie, de vous accompagner et de vous voir autant impliqué dans nos structures. Mille merci !

Un grand merci tout particulièrement aux deux grandes professionnelles qui ont su être des tutrices exemplaires et inoubliables Elodie et Laurelyn sans qui je ne serai pas là aujourd'hui. Il y a parfois eu des fous rires, parfois des pleurs mais vous n'avez cessé de m'épauler et de m'aider à m'améliorer sans cesse. Merci de m'avoir formé, de m'avoir appris et d'avoir reconnu mon potentiel quand moi-même je n'en avais pas conscience. Je vous en serais éternellement reconnaissante. Grâce à vous j'ai appris à prendre confiance en moi et à croire en mes capacités d'Educatrice de Jeunes Enfants. Vous m'avez aussi appris à gérer mes émotions et même si j'ai parfois fait face à des moments difficiles je n'en ressors que plus forte et c'est grâce à vous !

Vous avez tous participé à petite échelle à forger la professionnelle que je suis aujourd'hui. Encore et encore merci !

Clara GUIDA – Apprentie Educatrice de Jeunes Enfants